

**Discours de Monsieur Hozier NANA CHIMI, Président de la Plate forme
des Promoteurs des mutuelles de Santé au Cameroun**

Monsieur/Madame Le Représentant de S E Monsieur Le Ministre du Travail et de la Sécurité sociale,
Monsieur/Madame Le Représentant de S E Monsieur Le Ministre de la Santé Publique
Madame la Directrice du bureau sous-régional Afrique centrale
Monsieur le Directeur de la GTZ Cameroun
Monsieur Le Président de la Concertation
Mesdames, Messieurs, Chers invités

Permettez moi tout d'abord d'adresser mes vifs remerciements et ceux de tous les organisateurs de ce forum, à Monsieur Le représentant de SE Monsieur Le Ministre du Travail et de la Sécurité sociale pour les mots encourageant qu'il a bien voulu adresser à l'endroit des participants à ces assises.

Je saisi aussi cette occasion pour témoigner notre reconnaissance au gouvernement camerounais qui a bien voulu accepter la tenue de ce forum sur son sol.

Chers participants venus des pays amis en particulier le Cameroun est honoré de votre présence à ce forum. Soyez la bienvenue ! Profitez au maximum des merveilles que vous offre notre pays aussi connu comme une Afrique en miniature. Feel at home!

Cette 5^e édition du forum de la mutualité est la toute première qui se tient en Afrique Centrale. Nous sommes très fiers d'en être les hôtes. Il regroupe environ 400 participants venus d'une trentaine de pays d'Afrique, d'Europe et d'Amérique.

L'organisation de ce forum a été confiée à la Plate forme des promoteurs des mutuelles de santé au Cameroun, en abrégé PROMUSCAM. Créée il y a à peine 5 ans, PROMUSCAM a fait son bout de chemin et aujourd'hui son bilan est on ne peut éloquent. Il dispose d'un pool de formateurs nationaux, a organisé plusieurs sessions de formation de cadres nationaux sur les questions de mutualité, et de nombreuses rencontres d'échange et de réflexion sur les problématiques de s mutuelles de santé.

Dans le but de partager les informations la plate forme a créé un site Web et un bulletin de liaison dont le titre est **Entre Nous Acteurs**, pour ne citer que ces réalisations

Il y a à peine 5 ans ont démarré au Cameroun les activités de mise sur pied des mutuelles de santé. L' inventaire en cours de réalisation par la plate forme des promoteurs fait état de plus de 150 systèmes mis en place qui couvrent environ 250.000 personnes. Quand on sait que la population actuelle est estimée à environ 20 millions d'habitants vous conviendrez avec nous que le chemin est encore long. C'est pourquoi l'actuel forum arrive à point nommé, non seulement pour réveiller les consciences mais aussi et surtout pour trouver des moyens efficaces pour le passage à l'échelle. Autrement dit nous attendons de ce forum des stratégies concrètes pour mobiliser davantage d'acteurs.

Loin de nous satisfaire des résultats que nous venons d'énumérer sommairement, nous ambitionnons dans un proche avenir de relever les défis de

- Plus large couverture territoriale par les mutuelles de santé
- La viabilité des mutuelles
- La mobilisation des contributions pour le développement des mutuelles